

## Flair Airlines Brings the Heat: Service begins to Cancun & Los Cabos

- **Canada's everyday low fare airline launches weekly service to Cancun from Kitchener-Waterloo and Ottawa and to Los Cabos from Abbotsford, Edmonton, and Vancouver**
- **One-way flights to Mexico start at \$109**
- **Flair's service launch is timely; the average temperature in Mexico in February is 27 Celsius**

Edmonton, Alberta, February 5, 2022 – This weekend, Flair Airlines, Canada's everyday low fare airline, kicks off service to two new sun destinations, Cancun and Los Cabos. Weekly service to Cancun International Airport from Kitchener-Waterloo and Ottawa, and to Los Cabos International Airport from Abbotsford, Edmonton, and Vancouver.

"Expanding to Mexico is part of Flair's exciting growth strategy and we're very happy to be launching service there. Canadians are tired of the ice and snow, and our affordable fares will help make it possible to take a trip," said Garth Lund, Chief Commercial Officer, Flair Airlines. "With one-way fares starting at \$109, we're making it easier than ever for Canadians to chase the sun in Mexico."

"Service launch to Mexico couldn't come at a better time, honestly," added Stephen Jones, Chief Executive Officer of Flair Airlines. "We deployed a proprietary algorithm to determine that Canadians want to escape the cold, right now!"

Non-stop service to Cancun from Ottawa International Airport begins on February 5 and from Region of Waterloo International Airport on February 6. Flights to Los Cabos from Abbotsford Airport, Edmonton International Airport, and Vancouver International airport begin on February 5.

"We are so pleased to see the growth of the interest of Canadian airlines in bringing access from new Canadian cities to Los Cabos," said Rodrigo Esponda, Managing Director for Los Cabos Tourism Board. "With multiple certifications and strict protocol in place, Los Cabos has and continues to be a safe and attractive destination for those that choose to travel abroad. Canada continues to be one of our priority markets and with multiple new flights it's easier than ever to travel to Los Cabos," he said.

"We're thrilled to welcome Flair Airlines' new nonstop service to Los Cabos International Airport in Mexico from Vancouver and expect it will be a very popular route with passengers here in B.C.," said Russell Atkinson, Director, Air Service Development, Vancouver Airport Authority. "Flair's continued growth at YVR reflects its exciting destinations and affordable fares, which we know are both equally important to travellers. We look forward to Flair's continued success as it connects our community to even more destinations."

One-way fares, including taxes and fees, begin at \$109. There are limited seats and availability for the fares, which are one-way fares, including taxes plus additional options and services passengers may choose. All routes are available for booking at <https://www.flyflair.com>.

## About Flair Airlines

Flair Airlines is on a mission to provide affordable air travel to Canadians that connects them to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve over 30 cities across Canada, the U.S., and Mexico. For more information, please visit [www.flyflair.com](http://www.flyflair.com).

Media enquiries, please contact:

Jamina Kotak

780.887.9209

[Jamina.kotak@flyflair.com](mailto:Jamina.kotak@flyflair.com)

## Mexico Routes:

### February 5

- **Abbotsford – Los Cabos (YXX-SJD) 1x weekly**
- **Edmonton – Los Cabos (YEG-SJD) 1x weekly**
- **Vancouver – Los Cabos (YVR-SJD) 1x weekly**
- **Ottawa – Cancun (YOW-CUN) 1x weekly**

### February 6

- **Kitchener-Waterloo – Cancun (YKF-CUN) 1x weekly**

## Flair Airlines apporte la chaleur : le service commence à Cancun et Los Cabos

- **La compagnie aérienne canadienne à bas prix lance un service hebdomadaire vers Cancún depuis Kitchener-Waterloo et Ottawa et vers Los Cabos depuis Abbotsford, Edmonton et Vancouver**
- **Les vols aller-simple vers le Mexique commencent à 109 \$**
- **Le lancement du service de Flair est opportun ; la température moyenne au Mexique en février est de 27 Celsius**

Edmonton, Alberta, le 5 février 2022 – Ce week-end, Flair Airlines, le transporteur aérien à bas prix de tous les jours du Canada, lance un service vers deux nouvelles destinations soleil, Cancun et Los Cabos. Service hebdomadaire vers l'aéroport international de Cancún depuis Kitchener-Waterloo et Ottawa et vers l'aéroport international de Los Cabos depuis Abbotsford, Edmonton et Vancouver.

"L'expansion au Mexique fait partie de la stratégie de croissance passionnante de Flair et nous sommes très heureux d'y lancer un service. Les Canadiens en ont assez de glace et de la neige et nos tarifs abordables permettront de faire un voyage », a déclaré Garth Lund, directeur commercial de Flair Airlines. « Avec des tarifs aller-simple à partir de 109 \$, il est plus facile que jamais pour les Canadiens de chasser le soleil au Mexique. »

"Honnêtement, le lancement du service au Mexique ne pouvait pas arriver à un meilleur moment", a ajouté Stephen Jones, directeur général de Flair Airlines. « Nous avons déployé un algorithme propriétaire pour déterminer si les Canadiens veulent échapper au froid, tout de suite ! »

Le service sans escale vers Cancun depuis l'aéroport international d'Ottawa commence le 5 février et depuis l'aéroport international de la région de Waterloo le 6 février. Les vols vers Los Cabos depuis l'aéroport d'Abbotsford, l'aéroport international d'Edmonton et l'aéroport international de Vancouver commencent le 5 février.

« Nous sommes ravis de voir l'intérêt croissant des compagnies aériennes canadiennes pour l'accès de nouvelles villes canadiennes à Los Cabos », a déclaré Rodrigo Esponda, directeur général de l'Office du tourisme de Los Cabos. « Avec plusieurs certifications et un protocole strict en place, Los Cabos est et continue d'être une destination sûre et attrayante pour ceux qui choisissent de voyager à l'étranger. Le Canada continue d'être l'un de nos marchés prioritaires et avec plusieurs nouveaux vols, il est plus facile que jamais de se rendre à Los Cabos », a-t-il déclaré.

« Nous sommes ravis d'accueillir le nouveau service sans escale de Flair Airlines vers l'aéroport international de Los Cabos au Mexique au départ de Vancouver et nous nous attendons à ce que ce soit une route très populaire auprès des passagers ici en Colombie-Britannique », a déclaré Russell Atkinson, directeur du développement des services aériens à l'aéroport de Vancouver. Autorité. « La croissance continue de Flair à YVR reflète ses destinations passionnantes et ses tarifs abordables, qui, nous le savons, sont tout aussi importants pour les voyageurs. Nous attendons avec impatience le succès continu de Flair, car il connecte notre communauté à encore plus de destinations.

Les tarifs aller-simple, taxes et frais compris, commencent à 109 \$. Le nombre de places et la disponibilité des tarifs sont limités. Il s'agit de tarifs aller-simple, taxes comprises, ainsi que d'options et de services supplémentaires que les passagers peuvent choisir. Tous les itinéraires sont disponibles à la réservation sur <https://www.flyflair.com>.

## A propos de Flair Airlines

Flair Airlines a pour mission d'offrir aux Canadiens des voyages abordables qui les relient aux gens et aux expériences qu'ils aiment. Avec une flotte croissante d'avions Boeing 737, Flair se développe pour desservir plus de 30 villes à travers le Canada, les États-Unis et le Mexique. Pour plus d'informations, veuillez visiter [www.flyflair.com](http://www.flyflair.com).

Pour toute questions, veuillez contacter :

Jamina Kotak

780.887.9209

[Jamina.kotak@flyflair.com](mailto:Jamina.kotak@flyflair.com)

## Itinéraires Mexique :

### February 5

- **Abbotsford – Los Cabos (YXX-SJD) 1x par semaine**
- **Edmonton – Los Cabos (YEG-SJD) 1x par semaine**
- **Vancouver – Los Cabos (YVR-SJD) 1x par semaine**
- **Ottawa – Cancun (YOW-CUN) 1x par semaine**

### February 6

- **Kitchener-Waterloo – Cancun (YKF-CUN) 1x par semaine**